



Routes Alerts



TAAG Cargo Launches First Service to Lusaka, Zambia

TAAG's cargo division operated its first Lusaka service on July 24, using a Boeing 737-800 Freighter carrying 12.8 tonnes from Amsterdam. The weekly route, supported by ground handler NAC2000, extends TAAG's African cargo network to eight destinations and joins its North-South logistics corridor, supporting the Airlift Zambia initiative for beef, poultry and produce exports. A Libreville route is planned for Q4 2026.



TAAG Cargo lance son premier service vers Lusaka, en Zambie

La division cargo de TAAG a assuré son premier vol vers Lusaka le 24 juillet, avec un Boeing 737-800 Freighter transportant 12,8 tonnes en provenance d'Amsterdam. Cette liaison hebdomadaire, appuyée par l'assistant NAC2000, porte à huit le nombre de destinations cargo de TAAG en Afrique, s'inscrivant dans son corridor logistique Nord-Sud et l'initiative Airlift Zambia. Une route vers Libreville est prévue pour le T4 2026.



TAAG Launches Guangzhou

TAAG Angola Airlines has on the 25th June 2026, launched scheduled services to Guangzhou, establishing a direct air bridge between Angola and one of Asia's leading economic hubs. Operated via Boeing 787 Dreamliner, the weekly route strengthens Africa-China connectivity, supporting trade, investment, tourism, and cargo flows. It reinforces TAAG's international expansion strategy and positions Angola as a strategic aviation and logistics gateway linking Africa and Asia.



Le 25 juin 2026, TAAG Angola Airlines a lancé des vols réguliers vers Guangzhou, établissant un pont aérien direct entre l'Angola et l'un des principaux pôles économiques d'Asie. Opérée en Boeing 787 Dreamliner, cette liaison hebdomadaire renforce la connectivité Afrique-Chine, soutenant le commerce, l'investissement, le tourisme et le fret. Elle consolide la stratégie d'expansion internationale de TAAG et positionne l'Angola comme une plateforme aéroportuaire et logistique stratégique reliant l'Afrique à l'Asie.



EgyptAir Cargo Launches New Routes to Bangkok, Juba, and Ouagadougou

EgyptAir Cargo is launching new freighter services from Cairo to Bangkok (May 11), Juba (May 18) and Ouagadougou (May 19), using A330-200F and 737-800F aircraft. The expansion extends connectivity between African and Asian markets, part of a broader growth strategy that also includes a new logistics-corridor agreement signed with China's Xinjiang Airport Group.



EgyptAir Cargo lance de nouvelles routes vers Bangkok, Juba et Ouagadougou

EgyptAir Cargo lance de nouveaux services cargo depuis Le Caire vers Bangkok (11 mai), Juba (18 mai) et Ouagadougou (19 mai), avec des A330-200F et 737-800F. Cette expansion renforce la connectivité entre l'Afrique et l'Asie, dans le cadre d'une stratégie de croissance incluant aussi un accord de corridor logistique signé avec le groupe chinois Xinjiang Airport Group.



Astral Aviation Launches Nairobi–Asmara Freighter Service

Astral Aviation launched a weekly Nairobi–Asmara freighter route on May 6, 2026, using a Boeing 737-400SF, expanding its intra-African cargo network ahead of planned 777-300ER freighter additions from 2027.



Astral Aviation lance un service cargo Nairobi–Asmara

Astral Aviation a lancé une liaison cargo hebdomadaire Nairobi–Asmara le 6 mai 2026, avec un Boeing 737-400SF, élargissant son réseau cargo intra-africain avant l'arrivée prévue de 777-300ER dès 2027.



Badr Airlines Launches New Routes From Asmara

Badr Airlines has launched flights linking Asmara with Istanbul, Juba, Entebbe, Addis Ababa, Jeddah and Riyadh via Port Sudan on May 23rd 2026. The launch, marked by a ceremony attended by Eritrean and Sudanese aviation officials, strengthens ties between the two nations and expands regional travel options.



Badr Airlines lance de nouvelles liaisons depuis Asmara

Badr Airlines a lancé des vols reliant Asmara à Istanbul, Juba, Entebbe, Addis-Abeba, Djeddah et Riyad via Port-Soudan en Mai 23 2026. Le lancement, marqué par une cérémonie réunissant des responsables aériens érythréens et soudanais, renforce les liens entre les deux nations et élargit les options de voyage régionales.



EgyptAir Opens Direct Cairo-Los Angeles Route, Forging Africa's First Air Link To The U.S. West Coast

haul services and strengthened US ties; Haroutunian welcomed the growth, including the upcoming Chicago route. Passengers received commemorative gifts.



Le président d'EgyptAir Holding, Ahmed Adel, et la Chargée d'affaires de l'ambassade américaine au Caire, Robin Haroutunian, ont inauguré le premier vol direct Le Caire-Los Angeles, illustrant l'expansion internationale de la compagnie. Adel a souligné le renforcement des liens avec les États-Unis ; des cadeaux commémoratifs ont été offerts aux passagers.



Royal Air Maroc Expands 2026 Network Across Africa, Americas and Europe

Royal Air Maroc will launch over 10 new routes in 2026 from Casablanca, including Pointe-Noire, Tripoli, Beirut and Los Angeles, supporting growth toward a 200-aircraft fleet by 2037.



Royal Air Maroc étend son réseau 2026 en Afrique, aux Amériques et en Europe

Royal Air Maroc lancera plus de 10 nouvelles routes en 2026 depuis Casablanca, dont Pointe-Noire, Tripoli, Beyrouth et Los Angeles, soutenant sa croissance vers une flotte de 200 appareils d'ici 2037.

Safarilink

Safarilink Launches Entebbe Service via Nairobi and Kisumu

Safarilink begins flights to Entebbe on May 1, 2026, offering direct service from Nairobi (JKIA) and twice-daily connections via Kisumu, expanding travel options across East Africa.



Safarilink lance une liaison vers Entebbe via Nairobi et Kisumu

Safarilink débute ses vols vers Entebbe le 1er mai 2026, avec un service direct depuis Nairobi (JKIA) et des liaisons biquotidiennes via Kisumu, élargissant les options de voyage en Afrique de l'Est.



Khartoum Airport Reopens as Badr Airlines, Sudan Airways Resume Flights

Badr Airlines resumed Doha–Khartoum service on May 13, 2026, after a three-year hiatus, while Sudan Airways restarts Cairo–Khartoum flights, as Khartoum airport reopens to international traffic following a recent drone attack.



L'aéroport de Khartoum rouvre avec la reprise des vols de Badr Airlines et Sudan Airways

Badr Airlines a repris la liaison Doha–Khartoum le 13 mai 2026, après trois ans d'interruption, tandis que Sudan Airways relance ses vols Le Caire–Khartoum, l'aéroport rouvrant au trafic international après une récente attaque de drone.



Cabo Verde Airlines Resumes U.S. Service With Providence Route

Cabo Verde Airlines resumes direct US flights May 4, connecting Praia to Providence, Rhode Island, home to the largest Cape Verdean diaspora. Weekly service doubles June 5, adding Sal. The route supports the airline's mid-Atlantic hub strategy, following its new Praia-Recife, Brazil connection.

Cabo Verde Airlines relance ses vols directs vers les États-Unis le 4 mai, reliant Praia à Providence, où réside la principale diaspora capverdienne. La fréquence double le 5 juin, avec l'ajout de Sal. Cette route renforce la stratégie de hub atlantique, après la nouvelle liaison Praia-Recife au Brésil.



Air Zimbabwe Returns to UK With Harare–London Gatwick Route

Air Zimbabwe has resumed nonstop Harare–London Gatwick flights after 14 years, using an Airbus A330-300 operated by Plus Ultra under a 13-month ACMI agreement, brokered with Chapman Freeborn. The three-weekly service launched July 22, 2026.

Air Zimbabwe revient au Royaume-Uni avec une liaison Harare–Londres Gatwick

Air Zimbabwe a repris ses vols directs Harare–Londres Gatwick après 14 ans d'interruption, avec un Airbus A330-300 opéré par Plus Ultra dans le cadre d'un contrat ACMI de 13 mois, avec l'appui de Chapman Freeborn. La desserte, trois fois par semaine, a débuté le 22 juillet 2026.



Ethiopian Airlines Adds Nacala to Expand Footprint in Mozambique

Ethiopian Airlines launches thrice-weekly Addis Ababa–Nacala service via Blantyre on July 16, 2026, its third Mozambican destination, following a diplomatic push by President Chapo.

Ethiopian Airlines ajoute Nacala à son réseau au Mozambique

Ethiopian Airlines lancera une liaison Addis-Abeba–Nacala via Blantyre, trois fois par semaine, le 16 juillet 2026, sa troisième destination mozambicaine, suite à une démarche diplomatique du président Chapo.





ASKY to Launch Kano Service, Expanding Nigerian Network to Three Destinations

ASKY launches thrice-weekly Lomé–Niamey–Kano service on August 5, 2026, its third Nigerian destination after Lagos and Abuja, as it expands its 17-aircraft 737 fleet.



ASKY lance une liaison vers Kano, portant son réseau nigérian à trois destinations

ASKY lancera une liaison Lomé–Niamey–Kano trois fois par semaine le 5 août 2026, sa troisième destination nigériane après Lagos et Abuja, alors qu'elle étoffe sa flotte de 17 appareils 737.



Maldives Grants Ethiopian Airlines Fifth Freedom Rights

Ethiopia and the Maldives signed an air services agreement on July 21, 2026, granting Ethiopian Airlines fifth freedom rights to Colombo, Perth, Sydney, Singapore and other Asian and Oceanian cities.



Les Maldives accordent des droits de cinquième liberté à Ethiopian Airlines

L'Éthiopie et les Maldives ont signé un accord aérien le 21 juillet 2026, accordant à Ethiopian Airlines des droits de cinquième liberté vers Colombo, Perth, Sydney, Singapour et d'autres villes d'Asie et d'Océanie.



Air Peace Secures Brazilian Approval for Scheduled Flights

Brazil's ANAC has approved Air Peace to operate scheduled Lagos–São Paulo services, advancing Nigeria-Brazil direct air links first agreed during President Tinubu's 2025 Brasília visit.



Air Peace obtient l'approbation brésilienne pour ses vols réguliers

L'ANAC brésilienne a approuvé Air Peace pour exploiter des vols Lagos–São Paulo, faisant avancer les liaisons aériennes directes Nigeria-Brésil convenues lors de la visite du président Tinubu à Brasília en 2025.



Fastjet Group Eyes West Africa Expansion via Solenta AOCs

Fastjet Group is weighing a West African push using sister company Solenta's Gabon and Côte d'Ivoire AOCs as franchise springboards, director Julian Edmunds said, though no concrete plans are finalized.



Fastjet Group envisage une expansion en Afrique de l'Ouest via les AOC de Solenta

Fastjet Group envisage une expansion en Afrique de l'Ouest via les AOC gabonais et ivoirien de Solenta, a déclaré le directeur Julian Edmunds, précisant qu'aucun plan concret n'est encore finalisé.



EgyptAir to Launch Flights to Zanzibar, Birmingham

EgyptAir will launch twice-weekly Cairo–Zanzibar flights from Sept. 4 and four-weekly Cairo–Birmingham service from Oct. 27, expanding its East African and UK networks amid a broader fleet growth plan to 97 aircraft by 2030/31.



EgyptAir va lancer des vols vers Zanzibar et Birmingham

EgyptAir lancera des vols bihebdomadaires Le Caire–Zanzibar dès le 4 septembre et quatre vols hebdomadaires entre le Caire–Birmingham dès le 27 octobre, renforçant ses réseaux est-africain et britannique, dans le cadre d'un plan visant 97 appareils d'ici 2030/2031.



AIR ALGERIE

Air Algérie expands its international network with Manchester and Libreville services

Air Algérie expanded its international network in June 2026 with the launch of new Algiers–Manchester and Algiers–Libreville services. The Manchester route, inaugurated on June 14, operates twice weekly with Boeing 737 aircraft, while the Libreville service, launched on June 16 via Douala, operates twice weekly with Boeing 737-800 aircraft. The new routes strengthen the airline's presence in the UK and Central Africa.

Air Algérie renforce son réseau international avec Manchester et Libreville

Air Algérie a renforcé son réseau international en juin 2026 avec le lancement de nouvelles liaisons Alger–Manchester et Alger–Libreville. Inaugurée le 14 juin, la liaison vers Manchester est opérée deux fois par semaine en Boeing 737, tandis que la desserte de Libreville, lancée le 16 juin via Douala, est assurée deux fois par semaine en Boeing 737-800. Ces nouvelles lignes renforcent la présence de la compagnie au Royaume-Uni et en Afrique centrale.



Air Tanzania Launches Dar es Salaam–Moscow–Zanzibar Service

Air Tanzania has launched its first flight to Moscow's Vnukovo Airport, operating Dar es Salaam–Moscow–Zanzibar with Boeing 787 Dreamliners up to three times weekly, following Rosaviatsia's approval after intergovernmental consultations.



Air Tanzania lance une liaison Dar es Salaam–Moscou–Zanzibar

Air Tanzania a lancé son premier vol vers l'aéroport moscovite de Vnoukovo, exploitant la ligne Dar es Salaam–Moscou–Zanzibar en Boeing 787 Dreamliner jusqu'à trois fois par semaine, après l'autorisation de Rosaviatsia.



Ethiopian Airlines Launches New Service to Lyon, France

Ethiopian Airlines has launched thrice-weekly Addis Ababa–Lyon flights from July 2, 2026, becoming its third French destination after Paris and Marseille. CEO Mesfin Tasew said the route strengthens decades-long ties with France, offering passengers greater connectivity between Europe and Ethiopian's extensive African network.



Ethiopian Airlines lance une nouvelle liaison vers Lyon, en France

Ethiopian Airlines a lancé des vols Addis-Abeba–Lyon trois fois par semaine dès le 2 juillet 2026, sa troisième destination française après Paris et Marseille. Le PDG Mesfin Tasew a souligné le renforcement des liens historiques avec la France, offrant davantage de connectivité entre l'Europe et le vaste réseau africain d'Ethiopian.



Ethiopian Airlines Launches New Service to Mauritius

Ethiopian Airlines inaugurated thrice-weekly service to Mauritius on July 12, 2026, connecting the island via its Addis Ababa hub to destinations across Africa, Europe, Asia and the Americas. CEO Mesfin Tasew said the route strengthens trade and tourism ties while expanding Ethiopian's pan-African connectivity.



Ethiopian Airlines lance une nouvelle liaison vers Maurice

Ethiopian Airlines a inauguré une liaison trois fois par semaine vers Maurice le 12 juillet 2026, connectant l'île via son hub d'Addis-Abeba à l'Afrique, l'Europe, l'Asie et les Amériques. Le PDG Mesfin Tasew a souligné le renforcement des échanges commerciaux et touristiques.



AIR SENEGAL

Air Sénégal to Resume Bamako, Ouagadougou Service

Air Sénégal will resume its Dakar–Bamako–Ouagadougou route with a Boeing 737-800 from July 4, 2026, ending a two-month suspension in place since May 3.

Air Sénégal reprend ses vols vers Bamako et Ouagadougou

Air Sénégal reprendra sa liaison Dakar–Bamako–Ouagadougou en Boeing 737-800 dès le 4 juillet 2026, mettant fin à une suspension de deux mois en vigueur depuis le 3 mai.



AIRLINK

Airlink Adds Mauritius and Zanzibar to Its E195-E2 Network

Airlink is growing its Embraer E195-E2 network with two new routes. It has launched twice-weekly Johannesburg–Zanzibar flights, the aircraft's first international destination, and will add twice-weekly Cape Town–Mauritius service from October 2, 2026, its first Indian Ocean link. A third weekly Zanzibar frequency and a Cape Town–Zanzibar route are planned for peak season, CEO de Villiers Engelbrecht said.



Airlink ajoute Maurice et Zanzibar à son réseau E195-E2

Airlink développe le réseau de son Embraer E195-E2 avec deux nouvelles liaisons. La compagnie a lancé des vols bihebdomadaires Johannesburg–Zanzibar, première destination internationale de l'appareil, et ouvrira une liaison bihebdomadaire Le Cap–Maurice dès le 2 octobre 2026, sa première vers l'océan Indien. Un troisième vol hebdomadaire vers Zanzibar et une liaison Le Cap–Zanzibar sont prévus pour la haute saison, a annoncé le PDG de Villiers Engelbrecht.